



Impulsar la industria y sus derivados

Presentan Plan de Desarrollo Logístico que busca potenciar al área portuaria para el Hidrógeno Verde

● En la instancia, las autoridades dialogaron sobre el plan de infraestructura logística-portuaria en la zona.

Christian Jiménez

cjimenez@elpinguino.com

Con el objetivo de consolidar el proceso de la instalación de la industria del Hidrógeno Verde en la región, una comitiva de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (PUCV) presentó en las dependencias del Auditorio Ernesto Livacic de la Universidad de Magallanes (UMAG) el Proyecto del Plan de Desarrollo Logístico en Magallanes.

“Tomando en cuenta que hay una serie de pro-

yectos en desarrollo, que prontamente van a incorporarse en la región. Lo que está haciendo el Estado, a través de este tipo de instrumentos es en materia de infraestructura cómo se invierten y se priorizan esos dineros para que los desarrollos portuarios, urbanísticos, territoriales puedan hacer conexión con las empresas desarrolladoras”, señaló Álvaro Peña Fritz, académico de la PUCV.

Respecto de la actualidad de los procesos de instalación de las empresas de la industria, el gobernador regional Jorge

Flies dijo que “estamos en la etapa, primero, de factibilidades y segundo de ingreso de las líneas bases ambientales que han sacado cuatro proyectos de ingreso al Sistema de Impacto Ambiental”, señaló.

A su vez, la autoridad agregó que la empresa HIF Global ingresará dentro de los próximos días, el proyecto que busca generar 800 MG/Hz en el continente y que espera durante el primer trimestre del siguiente año el ingreso de proyectos encabezados por la Empresa Total, que pretende estar

resueltos en un plazo de 18 ó 24 meses, y que tras su tramitación y aprobación, estarían las condiciones para iniciar el proceso de construcción.

En la instancia de presentación del proyecto, estuvo presente el subsecretario de Energía, Luis Ramos, y dijo que este plan ayudará de manera más rápida gracias a la coordinación de todos los actores involucrados, público y privado, para acortar los tiempos de implementación de cada uno de los proyectos que se presenten ejecutar en la zona austral del país.